

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0615
Ciudad Universitaria, 2 de julio de 2025

Realiza UAEM apertura de paquete con resultados del examen al nivel medio superior

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó hoy la apertura del paquete que contienen los resultados del examen de admisión al nivel medio superior, para el ciclo escolar 2025-2026.

En la reunión realizada en la Secretaría General, la titular, María Delia Adame Arcos, estuvo acompañada por Dulce María Arias Ataide, directora general de Servicios Escolares de la UAEM, quienes se destacaron la transparencia del proceso y el compromiso institucional con la inclusión educativa.

A esta ceremonia también asistieron Silvia Mendoza Vergara, directora de Nivel Medio Superior de la UAEM; Margarita Pérez y Carlos Vergara del Departamento de Admisión de la Dirección de Servicios Escolares, quienes detallaron el desarrollo del proceso.

Margarita Pérez informó que la UAEM ofreció 4,006 lugares para este ciclo escolar, con un total de 4,910 fichas definitivas. De los aspirantes, el 45 por ciento fueron hombres y el 55 por ciento mujeres; además se presentaron al examen 4,758 aspirantes, de los cuales 24 contaban con alguna discapacidad.

En cuanto a la procedencia de los aspirantes, el 97.8 por ciento son del estado de Morelos, mientras que el resto proviene de entidades como Guerrero, Estado de México, Ciudad de México, y otros estados como Baja California, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Oaxaca, Puebla, Veracruz, e incluso una persona del extranjero.

El proceso de admisión al nivel medio superior también contó con el apoyo de la Unidad de Educación Inclusiva, que atendió a los 24 aspirantes con discapacidad a través de asistencia especializada: para discapacidad visual se apoyó en lectura y llenado de respuestas, para discapacidad motriz se facilitó el acceso a las instalaciones, y para la discapacidad auditiva se contó con intérpretes de lengua de señas mexicana.

Además, el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval), institución coordinadora de la aplicación del examen, amplió en un 30 por ciento el tiempo para aspirantes con discapacidad visual y neurodesarrollo.

Los resultados del examen de admisión se publicarán este domingo 6 de julio. Las fechas para las reubicaciones serán el 8 y 9 de julio, y los resultados de este proceso de reubicación se darán a conocer el 10 de julio.

María Delia Adame Arcos supervisó la apertura del paquete sellado con los resultados de Ceneval, verificando la integridad de la información que será publicada.

La secretaria General subrayó la importancia de este proceso y extendió un agradecimiento a la Dirección General de Servicios Escolares, así como a todas las áreas de la UAEM que participaron en este proceso de admisión que abarcó casi un año de trabajo.

Adame Arcos, adelantó que una vez publicados los resultados, se iniciarán los cursos de inducción en cada una de las preparatorias de la UAEM en los diferentes municipios, mismas que están preparadas para recibir y atender a los alumnos con discapacidad, con la capacitación adecuada para docentes y personal administrativo.

Atentamente
Por una humanidad culta